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VERBALE DELL’INCONTRO DEL 19 FEBBRAIO 2014 ORE 13.00 
CON I PRODUTTORI AGRICOLI DEL MERCATO KM 0 DEL MERCOLEDI’ 

PRESSO SALA “SIGHINOLFI” 
 

PRESENTI: 
Ornella Bonacina, Assessore agli Interventi Economici e Centro Storico 
Erika Sighinolfi, collaboratrice Suap 
Elisa Zampella, collaboratrice Suap 
Produttori agricoli partecipanti al Mercato Km0 
 
Il giorno 19 febbraio 2014 dalle ore 13 si è tenuto presso la Sala Sighinolfi di Nonantola l’incontro 
con i produttori agricoli che partecipano al mercato km 0 del mercoledì. 
L’incontro, al quale hanno partecipato circa sei produttori del mercato, si è aperto con 
l’introduzione dell’Assessore Bonacina che ha presentato le finalità del processo partecipativo. 
In primo luogo, l’Assessore Bonacina ha fatto una breve descrizione del precedente Processo 
partecipativo e di ciò che ne è derivato: la focalizzazione su Piazza Liberazione come fulcro del 
paese  da cui partire per una riprogettazione del centro storico, per poi passare ad un percorso che 
abbracci tutto il centro, dando nuova vita al percorso delle vecchie mura.  
L’attenzione si è focalizzata sugli esiti del precedente processo che hanno portato alla definizione 
degli obiettivi del nuovo processo “Il commercio al centro”, tra cui la variazione degli orari di 
apertura degli esercizi commerciali, la definizione di un calendario condiviso delle iniziative e la 
revisione del regolamento dei déhors. 
Ovviamente una delle domande che è sorta spontanea da parte dei produttori agricoli è stata “Ma 
noi, cosa c’entriamo?” 
L’Assessore ha spiegato che i produttori del mercato km 0 sono da anni una realtà importante per 
il territorio di Nonantola e che, organizzando questo momento di confronto, è intenzione 
dell’amministrazione tenere conto anche della loro opinione. 
In seconda battuta, l’Assessore Bonacina ha posto l’attenzione sull’ipotesi di un nuovo mercato in 
centro storico il sabato mattina, caratterizzato da prodotti tipici. 
I produttori hanno chiaramente manifestato la loro volontà di mantenere il mercato a km 0 nella 
giornata del mercoledì, ma si sono resi disponibili a valutare l’ipotesi di un nuovo mercato in 
aggiunta a quello già in essere. 
Inoltre, si sono mostrati molto propositivi, attraverso un confronto che ha portato a nuove idee, 
tra cui un mercato il sabato pomeriggio, indicativamente dalle ore 17 alle 21 (possibile ovviamente 
in primavera/estate) con coinvolgimento delle realtà locali e con offerta di prodotti tipici. 
 


